

Senioren-Töffgruppe: Eröffnungstour mit Kurventraining

WÜRENLINGEN – Zur Saisonöffnung trafen sich 24 Töffbegeisterte und 2 Sozia zu einer wunderschönen Tour in den nahen Schwarzwald und durch den Aargauer Jura. Der morgendliche Nebel lichtete sich rasch und machte der strahlenden Sonne Platz. Die wärmeren Temperaturen entlockten Wiesen und Rapsfeldern die feinen Frühlingsdüfte. Die Strecke war bewusst eher kurz und auf kurvenreichen Nebenstrassen gewählt, damit sich zum Saisonbeginn alle wieder an ihre Maschinen gewöhnen konnten. In gemütlicher Fahrt führte die Tour via PSI – Böttstein – Mandach – Hettenschwil – Hagenfirst – Odenholz und bei Schwaderloch über den schmalen Kanalsteg nach Albruck – Tiefenbach. In Aha erreichten wir den hintersten Teil des Schluchsees. Beim „Schwarzwaldmaidle“ in Feldberg-Bärental gab’s den verdienten Kaffeehalt. Wir staunten nicht schlecht, als dort ein Töff weniger, aber dafür ein Soziefahrer mehr eintrafen. Der Motor seiner betagteren Maschine hatte unterwegs den Geist aufgegeben. Weitere führte uns die Route über den Feldbergpass – Todtnau – Brandenburg – Gschwend – Todtmoos und durchs romantische Wehratal zum Mittagshalt in Bad Säcking. Nach der Grenze folgten wir einer schmalen Strasse von Münchwilen nach Schupfart – Wegenstetten – Kienberg – Saalhöhe – Obererlinsbach – Benkerjoch – Ueken – Ittenthal – Sulzberg – Mönthal zum verdienten Schlusspunkt im Cafe Schneider. Die 225 Kilometer waren ein Erlebnis der Sonderklasse. Wir freuen uns bereits auf die nächste Töfftour vom Montag, 20. Mai. Neue Teilnehmer sind jederzeit herzlich willkommen. Alle weiteren Angaben auf senioren-wuerenlingen.ch.